

RESEÑAS CANDIDATOS JUNTA DIRECTIVA SOVCA 2018

Candidaturas a PRESIDENTE

AGUSTÍN NAVARRO JUANES. Hospital Casa de Salud.

Reseña:

- Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valencia 1987.
- Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria.
- Master en Urgencias en Medicina.
- Master en Salud Pública y Gestión Sanitaria.
- Master en Gestión de la Calidad y Certificación.
- Master en Gestión para la Humanización de la Sanidad.
- Especialista Universitario en Auditoría, Acreditación y Evaluación de Organizaciones y Prácticas Sanitarias.
- Especialista Universitario en Dirección de Hospitales y Servicios Sanitarios.
- Exeutive Máster Dirección Organizaciones Sanitarias por ESADE Business School, con estancia en McDonough School of Business (Georgetown University).
- Médico de Urgencias Hospitalarias del H. Universitario Casa de Salud de Valencia.
- Ex – presidente de la Sociedad Valenciana de Medicina de Urgencias y Emergencias.
- Vocal de la Sociedad Valenciana de Calidad Asistencial (SOVCA)
Ex Vice-presidente de la Asociación Valenciana de Derecho Sanitario (AVDS).
- Coautor y colaborador de los libros “Manual de indicadores de calidad asistencial para los servicios de urgencias de hospitales” y “Manual para la acreditación de servicios de urgencias hospitalarias”.
- Más de 50 comunicaciones a congresos internacionales, nacionales y autonómicos relacionados con la medicina de urgencias y de la calidad asistencial.

FERNANDO SIMARRO MIR. Consorcio Hospital General Universitario de Valencia.

Reseña:

- Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valencia.
- Master en acreditación y evaluación de las organizaciones y prácticas sanitarias por la UPV.
- Master en Bioética por la Universidad Católica de Valencia.
- Diplomado en estrategias para la mejora de la calidad Asistencial por la EVES.
- Diplomado en Gestión de Servicios de Salud (EVES).
- Gestor de Sistemas de Calidad en el Sector Sanitario EOQ (EOQ Quality Systems Manager in Healthcare –ES10QSMH-, por la European Organization for Quality).
- Evaluador EFQM de la Fundación Valenciana de la Calidad.
- Dirección de proyectos por la ESADE Business School.
- Instructor en seguridad clínica para servicios de urgencias y emergencias por la SEMES.
- Funcionario del Cuerpo de Gestión de la Administración de la SS. Funcionario del Cuerpo de Inspección Médica de la GVA.
- Diversas responsabilidades laborales en el campo de la calidad asistencial, en la actualidad adjunto Dirección Médica de Servicios Quirúrgicos.

Candidatura a TESORERO

RUBÉN BLASCO ENCINAS. Consorcio Hospital General Universitario de Valencia.

Reseña:

- Grado Gestión Económica Financiera (UCV).
- Diplomado en Ciencias Empresariales (UV).
- Master postgrado gestión sanitaria (UCV).
- Master postgrado contabilidad y auditoría de cuentas (UV).
- Técnico superior dirección económica Hospital General Universitario de Valencia.
- Responsable unidad control de gestión desde 2009.

Candidatura a VOCALES

JORGE GARCÍA-PETIT GISBERT. Universidad de Valencia.

Reseña:

Después de ser Tesorero desde la fundación de la Sovca, y debido a que creo que es bueno la renovación, presento mi candidatura a vocal con la intención de seguir colaborando con la Sociedad y facilitar la transición de la persona que sea Tesorero.

JULIÁN VITALLER BURILLO. Inspección Servicios Sanitarios.

Reseña:

- Jefe Sección de Inspección Médica de Servicios Sanitarios en Elche (Alicante).
- Doctor en Medicina.
- Profesor Asociado del Departamento de Salud Pública de la Universidad Miguel Hernández de Elche.
- Miembro del equipo de Dirección del Estudio Nacional de Efectos Adversos "Proyecto ENEAS" en 2005 y "APEAS" en 2007 e "IBEAS", del Ministerio de Sanidad Política Social e Igualdad.
- Autor de diferentes Publicaciones en revistas y presentaciones en Congresos,...
- Ponente en diferentes Congresos, mesas,...

CRISTINA M^a NEBOT MARZAL. Centro de Salud Fuente San Luis.

Reseña:

- Médico especialista en pediatría y sus áreas específicas y actualmente desempeño mi labor como pediatra de Equipo de Atención Primaria en el Centro de Salud de Fuente de San Luis en Valencia.
- Mi interés y mi relación con la Calidad Asistencial, disciplina totalmente transversal, se remontan al año 2002 en que comencé mis Diplomatura para el Servicio de Atención e Información al Paciente, puesto que ocupé posteriormente en el Departamento Valencia-Doctor Peset de 2003 a 2005, año en el que entré a formar parte como Jefa de Servicio en la Dirección General competente en materia de calidad y atención al paciente. En esos puestos desempeñados de 2005 a 2015, entre otras tuve competencias de responsabilidad en cuanto a Calidad Percibida (encuestas de satisfacción) y Calidad Asistencial y Seguridad del Paciente. Soy Máster en Gestión para la Humanización de la Sanidad (2005-2006); Máster en Bioética por la UCV (2009-2010) y Máster en Seguridad del Paciente y Calidad Asistencial por la UMH (2011-2012). He asistido a diversos cursos de menor duración en ambas disciplinas, calidad asistencial y bioética.
- He colaborado en publicaciones relacionadas con calidad asistencial y seguridad del paciente.
- En los últimos 4 años he formado parte de dos estudios FIS (IP Prof José Joaquín Mira-UMH), uno ya terminado (Atención a la segunda y tercera víctima de los eventos adversos) y otro en curso relacionado con las consecuencias de los No Hacer en Atención Primaria.
- Desde 2014 soy Vocal de la Sociedad Valenciana de Calidad Asistencial y me gustaría continuar siéndolo para seguir contribuyendo a la mejora de la calidad asistencial en la Comunidad Valenciana desde nuestra sociedad.